

Covid-19 : l'Amérique Latine devient la région la plus touchée au monde



Washington, 28 juillet, (RHC).- L'Amérique Latine et les Caraïbes sont devenues la région la plus touchée au monde pour ce qui est du nombre de contaminations au nouveau coronavirus.

Cette région recense actuellement près de 4 millions et demi de cas. Le nombre d'infections a dépassé dimanche pour la première fois celui de l'Amérique du Nord, essentiellement les États-Unis, le pays le plus affecté du monde avec 4,2 millions de cas et près de 150 mille morts.

Le Brésil, le pays latino-américain le plus touché par la pandémie, a recensé dimanche près de 25 mille cas supplémentaires, pour un total de 2,4 millions. Le géant sud-américain déplore plus de 87 mille morts.

Avec AFP

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/229849-covid-19-lamerique-latine-devient-la-region-la-plus-touchee-au-monde>



Radio Habana Cuba